
Frau Bühse fragt nach dem Sachstand bezüglich der Modernisierung/Instandsetzung des Schul-
gebäudes. 
 
Herr Arend erläutert, dass sich die Verwaltung in der Zeit- und Finanzierungsplanung befindet. 
Das Schulgebäude soll voraussichtlich im Schuljahr 2009/2010 in Betrieb genommen werden. 


